

DN3 par quatre 2019-2020

Deuxième week-end

19-20 octobre 2019

Notre premier week-end de DN3 cette année avait été compliqué avec cinq défaites en sept matchs et une inquiétante 20ème place provisoire, on ne pouvait donc que s'attendre à mieux pour la suite de la compétition. On avait tort. Le drame s'est construit en trois temps :

- première mauvaise nouvelle, Jérôme est pris par son boulot pour ce week-end. On pense d'abord qu'il ne sera absent que le dimanche, mais c'est finalement tout le week-end que nous devons jouer à cinq. C'est toujours délicat, on a de mauvais souvenirs de l'an dernier (même si on avait fait un dernier week-end relativement correct) dans ce genre de configuration. On jouera donc à quatre en formation « historique » avec Christophe pour dépanner les joueurs fatigués.
- à la veille de la compétition, gros coup dur, Bernard est à l'hôpital et doit se faire opérer d'urgence (rien de vital, mais ça ne peut pas attendre). La situation devient critique, nous allons devoir jouer tout le week-end à quatre avec un partenariat tout neuf puisque je vais jouer en face de Christophe. Bon, l'objectif devient clairement plus de limiter la casse que de faire quelque chose de constructif, mais il faut y croire, on va se battre pour jouer au mieux.
- dernier acte, le plus grotesque, ce samedi de début de vacances est le jour choisi par la SNCF pour se mettre en grève surprise. Ouf, notre train de 9H pour Paris est maintenu, ce sera le dernier avant une série d'annulations. On sera donc à l'heure pour jouer (à peine 20 minutes de retard)! Enfin, « on » ne regroupera pas tout le monde, puisque Jacques a choisi l'option « pas de marge » en réservant sur le train d'après.

Nous ne sommes donc plus que trois à pouvoir nous rendre à Saint-Cloud et allons de ce fait réussir un exploit rarissime dans l'histoire de la DN, celui de déclarer forfait pour notre épreuve (foutant au passage un bon gros bordel pour le classement des équipes restantes). Une façon vraiment minable de finir notre aventure à ce niveau, peut-être les difficultés de la saison dernière étaient-elles un signe avant-coureur, mais là franchement c'est ridicule de terminer ainsi. Ce n'est pas tant le fait d'avoir une saison blanche ou presque en quatre qui m'énerve (Coupe de France déjà terminée, pas de DN, il restera l'Interclubs que je jouerai à nouveau dans l'équipe de Bernard Klesse, mais avec des ambitions objectivement limitées; bref, seule la DN3 par paires que je devrais jouer avec Bernard pourra pimenter un peu plus la saison) que de quitter cette compétition sans même avoir pu se battre. Bon, c'est la fin d'un cycle, mais à l'heure où j'écris ces lignes, il est peu probable que l'avenir s'écrive dans la continuité de ces dernières années, j'envisage plutôt de repartir sur complètement autre chose, voire de faire une petite pause sur le bridge de compétition. Pas sûr du tout d'ailleurs de faire des comptes-rendus pour les dernières compétitions de la saison.